

## Bakti Sosial dan Anjongsana Dalam Rangka HUT ke-61 Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.PUBLIKMERDEKA.COM](http://KOTAMALANG.PUBLIKMERDEKA.COM)

Nov 22, 2024 - 18:00



KOTA MALANG - Dalam rangka memperingati HUT ke-61 Korem 083/Bdj Tahun 2024 berbagai kegiatan dilaksanakan, diantaranya Bakti Sosial dengan memberikan bantuan sosial kepada masyarakat bantaran kali Brantas Kampung Warna warni Kelurahan Kidul Dalem kecamatan Klojen Kota Malang dan Anjongsana ke Warakauri, anggota yang sakit menahun yang bertempat di wilayah Malang Raya. Jumat (22/11/2024).



Sambutan Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo. S.I.P., M.Sos, yang sampaikan Kasrem 083/Bdj Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso .S.Hub.Int menyampaikan rasa syukur atas terselenggaranya kegiatan Bakti Sosial dan Anjangsana. Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan HUT ke-61 Korem 083/Bdj.

Melalui kegiatan Bakti Sosial dan Anjangsana menanamkan kebiasaan baik dengan pemberian puluhan taliasih dan paket sembako dapat membantu meringankan beban saudara kita yang tinggal di bantaran sungai Brantas , warakawuri dan keluarga besar Korem 083/Bdj yang sakit menahun dapat menumbuhkan kepekaan, rasa sosial,soliditas TNI bersama Keluarga Besarnya.

Oleh karena itu, saya mengharapkan, agar kegiatan sosial dengan Bakti Sosial dan Anjangsana tidak hanya dilaksanakan pada kegiatan seremonial saja, tetapi kegiatan ini perlu terus ditumbuh kembangkan dan dibudayakan serta dilaksanakan setiap saat baik itu dilakukan secara bersama-sama ( Satuan) maupun secara perorangan, dengan motivasi dan penuh kesadaran untuk saling membantu sesama.

"Kami mohon doa restu agar pengabdian Korem 083/Bdj ke depan semakin baik, dan terima kasih atas dukungan semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini," ujarnya.



Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat di mana TNI hadir untuk membantu kesulitan masyarakat melalui aksi sosial dan karya nyata, dengan harapan keberadaan TNI khususnya Korem 083/Bdj semakin dicintai rakyat. (Penrem 083/Bdj)